

※学年だよりで使用されている写真や作品の SNS 等への掲載はご遠慮ください。

生徒会役員選挙を終えて……

先週9月20日金曜日は、『生徒会役員選挙』が行われました。立候補者にとっては、慌ただしい2週間だったと思いますが、それぞれが薬師中学校に対する願いや意思を持ち、自分の持ち味を生かして選挙活動ができていました。

そして、この日は全校生徒が集まる前で投票前“最後の演説”が行われました。演台に立つ前は立候補者、応援演説者ともに少し緊張した面持ちでしたが、いざ演説が始まると堂々とした姿で薬師中の未来について話していました。また、今日まで見えないところで選挙を支えてきた選挙管理委員の3名も全体の司会や投票集計など大活躍でした。

さて、明日の5時間目は『組織・委員会決め』があり、いよいよ10月から新体制になります。生徒会役員をはじめ、各専門委員が“新しい風”を吹かせてくれることを期待しています。専門委員会を考えている生徒は、ぜひ「委員長に挑戦したい!」という高い目標をもって立候補してほしいと思います。学年主任として、新たな一歩を応援しています。

【選挙管理委員会】

1組 Aさん 2組 Bさん 3組 Cさん



職場体験

総合的な学習の時間では、『職場体験』に向けて動き始めました。先週は、生徒たちの事業所を決定するための希望アンケートを実施しました。生徒たちは、3日間の職場体験先に胸を弾ませながら、「どこの保育園ですか?」「飲食店はありますか?」と各担任を質問攻めにしていました。そして、今週は事業先への事前連絡に向けて“電話連絡”の練習を行いました。普段SNSでのやりとりに慣れている生徒たちにとって、電話を使ったやりとりは新鮮だったようです。2人組になって楽しそうに練習をしていました。ぜひ、今日学んだことを本番でも活かしてください。来週の月曜日は、いよいよ事業先の発表です!!

薬師ほのぼのタイム ～生徒会本部企画～

9月20日水曜日の昼休みは、生徒会本部企画の『薬師ほのぼのタイム』が開催されました。今回の企画は、『クラス対抗ドッチビー大会』です。参加自由の企画でしたが、2学年の生徒たちは、学級委員や先生方に背中を押され、どのクラスもコートに溢れかえる生徒たちが集まっていました。その様子を見て、「これがこの学年の良いところだよな〜!」と改めて気付かされました。わずかな時間でしたが、他学年の交流を含め、楽しい時間を過ごすことができました。これからも生徒たちによる企画が増えていくと嬉しいです。もちろん、学年の先生方も混ざり、一緒に汗を流しました。



“十五夜”って何?

9月17日火曜日は、今年の『十五夜』の日でした。十五夜は、旧暦の8月15日にあたり、この時期の月は特に美しく『中秋の名月』とも呼ばれています。十五夜は、昔から豊作を祈ったり、収穫に感謝したりする意味があります。“お月見”といって、外で月を眺めながら家族や友だちと一緒に過ごすこともあります。17日の放課後も薬師中の校庭からきれいな月を見ることができました。

また、十五夜には食べ物も重要です。お供え物として有名なのが“月見団子”です。これはお米で作った丸いお団子で、“月”に見立てています。ほかにも、ススキや秋に収穫した野菜や果物をお供えして、感謝の気持ちを表します。十五夜は、昔から続く日本の大切な文化で、美しい月を見ながら自然に感謝する日です。

私はお団子も良いですが、各ファーストフードやファミリーレストランから期間限定で発売されている“月見〇〇”というメニューが結構好きです。普段のメニューに卵が追加されるだけで、ちょっとだけ幸せな気持ちになります……。